

## Informe de necesidad. Renovación ampliación audiovisuales INCLIVA

Tras siete años de explotación de audiovisuales en INCLIVA, hay infraestructura a punto de quedar obsoleta, requiriéndose su renovación.

Asimismo, la experiencia acumulada y los avances tecnológicos de los últimos años, hacen patentes necesidades de mejora sobre las instalaciones pre-existentes.

El proyector del salón de actos de INCLIVA presenta problemas que afectan seriamente a la calidad de la imagen proyectada.

La cantidad de conectores del atril, así como la calidad del cableado antiguo, requieren una actualización con el objetivo de incrementar las posibilidades de conexión de dispositivos a la sala durante los eventos, garantizando la calidad de la imagen y sonido de los mismos.

Esta intervención dotará al salón de actos con dispositivos de grabación altamente autónomos en su manejo. Hasta ahora, se realizan montajes con cámaras móviles a la medida de cada evento.

Con el despliegue de una serie de pantallas en recepción, acceso a salón de actos y pie del atril del mismo se pretende dotar al edificio INCLIVA de un sistema de cartelería mucho más dinámico, a la vez que se incrementarán las posibilidades de personalización de los eventos científicos que se desarrollen en las distintas salas de la fundación.

La adquisición de una pantalla móvil con ruedas permitirá descongestionar el uso de las salas de reuniones. Esta pantalla se usará para realizar reuniones que requieren multimedia directamente en despachos y despachos compartidos sin necesidad de ocupar una sala.

Por último, dotando a la sala de juntas de la quinta planta de un sistema inalámbrico de proyección, se pretende facilitar la proyección desde dispositivos externos para aquellos usuarios que prefieran utilizar su propio equipo en lugar de los provistos por la sala.

Fdo. Miguel Herreros Martínez

Responsable Informática INCLIVA



